

JEJAK POLITISI

Sumbang Warganya Ciptakan Kondusifitas Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 23, 2023 - 10:42

LAPORAN KEGIATAN

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Sumbang Warganya Ciptakan Kondusifitas Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 23 Nopember 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Parungkuda menggelar kegiatan patroli dialogis di sejumlah titik strategis wilayah hukumnya pada hari Kamis, 23 Nopember 2023, dimulai pukul 09.00 WIB.

Komandan Polsek Parungkuda, Kombes Iman Prayitno SH, MH, mengizinkan pelaksanaan kegiatan ini sebagai bagian dari inisiatif untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. Patroli dialogis ini melibatkan dua personil handal, yaitu Aipda Heri dan Briptu Untung.

Rute patroli mencakup Jalan Raya Siliwangi Parungkuda, serta merambah ke wilayah Desa Sundawenang dan Desa Pondokkaso Landeuh. Dalam setiap kunjungannya, personil patroli tidak hanya berfokus pada pengawasan keamanan, namun juga aktif berdialog dengan warga setempat.

Dalam interaksi dengan masyarakat, Aipda Heri dan Briptu Untung menyampaikan himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban. Mereka memberikan pesan kepada warga agar tetap waspada dan melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan. Selain itu, patroli dialogis ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan atau aspirasi mereka langsung kepada petugas kepolisian.

"Kami berkomitmen untuk menjaga kondisi keamanan yang kondusif di wilayah ini. Melalui kegiatan seperti ini, kami tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun keamanan bersama," ungkap Kombes Iman Prayitno.

Patroli dialogis ini dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres, yaitu A'A Dede Presisi, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hingga saat ini, situasi di wilayah Parungkuda dinyatakan aman terkendali.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keterlibatan aktif aparat kepolisian dalam kehidupan sehari-hari masyarakat semakin terjalin, menciptakan suasana yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan warga.